



Chers licenciés, chers parents,

Suite aux annonces du gouvernement du 31 mars 2021, les activités sportives en extérieur sont toujours autorisées dans le respect des protocoles sanitaires et du couvre-feu.



Nous maintenons donc l'organisation mise en place depuis le début du mois de mars sans changement des horaires.

Les séances de gymnastique auront également lieu pendant la période de vacances scolaires du mois d'avril.

Nous continuerons à vous prévenir du maintien ou non des séances en fonction des prévisions météorologiques.



Nous restons à votre disposition si vous souhaitez des renseignements complémentaires.

Prenez soin de vous.

L'ensemble des cadres et des dirigeants de LA RENAISSANCE

